



Endlich ist es wieder soweit! Mit dem Heimspiel gegen den TSV Vaterstetten durfte Milbertshofen die Saison 2023/24 der oberbayerischen Bezirksoberliga am 16.09.2023 eröffnen. Dabei war Vaterstetten direkt eine schwierige Aufgabe - zwei Mal musste sich Milbertshofen in der vergangenen Saison gegen das Team aus dem Münchner Osten geschlagen geben, das erste Mal ausgerechnet im Eröffnungsspiel zuhause. Da es sowohl im Trainerstab als auch im Kader Neuerungen gegeben hatte, bot dieses Spiel nun endlich die Möglichkeit, die Mannschaft richtig auf die Probe zu stellen und dem Publikum vorzustellen.

Eben eine dieser Neuerungen in der Mannschaft, Rechtsaußen Yvo Heinen, traf auch gleich zum 1:0. Trotzdem machte Vaterstetten zunächst den besseren Eindruck, sie kamen über Linksaußen und den Kreisläufer oft zum Abschluss - Keeper Niklas fand allerdings sofort in die Partie und hielt Milbertshofen im Kopf-an-Kopf-Rennen. So langsam kam dann auch die gewohnt stabile Abwehr ins Rollen und ließ immer weniger Tormöglichkeiten zu. Tatsächlich sollte Vaterstetten schon in der 7. Minute zum letzten Mal die Nase vorne haben. In der achten Minute drehte Milbertshofen das Spiel und setzte sich langsam, aber stetig ab, sodass die Gäste in der 20. Minute das erste Time-out nehmen mussten.

In der zweiten Halbzeit gingen die Gäste dann größeres Risiko ein und setzten fast durchgehend den 7. Feldspieler ein. Die Hausherren ließen sich von der Unterzahl in der Abwehr allerdings nicht aus dem Konzept bringen und konnten die Taktik der Gegner sogar zwei Mal mit einem direkten Tor aus der eigenen Hälfte bestrafen (drei Mal, wenn die Decke etwas höher gewesen wäre @Chris). Bei acht Toren Vorsprung sah es bis 20 Minuten vor Schluss nach einem ungefährdeten Sieg aus, doch Milbertshofen leistete sich (natürlich) doch noch eine kurze Schwächephase und ließ die Gäste nochmal auf drei Tore heran. Die letzte Auszeit von Trainer Maic trug allerdings Früchte und man gewann an Kontrolle zurück. Vor allem der Halblinke Basti Lehmann erwischte einen richtig starken Tag und warf schon im ersten Spiel mehr Tore als in allen Spielen der vergangenen Saison!

Der Endstand von 22:27 war dann eine besondere Genugtuung - letztes Jahr verlor man genau mit 5 Toren im Eröffnungsspiel. Milbertshofen hat sich im letzten Jahr offensichtlich weiterentwickelt und dieser nahezu perfekte Saisonstart macht Lust auf mehr!